

DATUM:

14.03.2022

Wissenswertes zum Thema Pubertät – jetzt auch digital

Statistisch gesehen nehmen die Konflikte zwischen Eltern und Kindern in der Pubertät nur unwesentlich zu. Es verändert sich lediglich die Intensität der Auseinandersetzung. Das Gefühl von Eltern im Kontakt und in der Beziehung zu ihren Kindern ist jedoch oft ein anderes.

Mit dem Titel „Auf die Beziehung kommt es an – Wissenswertes rund um das Thema Pubertät“ bietet die Familien- und Erziehungsberatungsstelle der Städte Bad Honnef und Königswinter (FEB) ein Elternangebot zum Thema Pubertät in einem digitalen Format an. Ein 40-minütiger Film bietet Interessierten einen umfassenden Einstieg in das Thema Pubertät. Neben den Informationen zu verschiedenen Aspekten der Pubertät aus Sicht der Kinder und aus der Perspektive der Eltern, ist die Beziehung zwischen den Jugendlichen und ihren Eltern ein Schwerpunkt des digitalen Vortrages. Der Film steht Eltern ab dem 21. März 2022 online zur Verfügung.

Praxisnah knüpft in einem zweiten Teil ein Online-Elternabend am 28. März 2022 um 19 Uhr an den digitalen Vortrag an und verbindet somit Theorie und Alltagserfahrungen im Familienleben mit Kindern in der Pubertät. Der Elternabend bietet Raum für Fragen und einen Erfahrungsaustausch der Eltern in der Beziehung zu ihren pubertierenden Kindern.

Eine Anmeldung ist per E-Mail unter feb@koenigswinter.de möglich. Im Anschluss erhalten Teilnehmende die entsprechenden Zugangsdaten.

Nähere Informationen gibt es auch online unter:

<https://www.koenigswinter.de/de/aktuelles/pubertaet-digital-auf-die-beziehung-kommt-es-an.html>

Für Rückfragen steht der Leiter der FEB und Moderator der Veranstaltung, Herr Jürgen Scheidle, unter 02223/2986-5362 zur Verfügung.